
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Indien ist ein Land im  von Asien.

Dort leben über eine Mi�iarde Menschen, also tausend Mi�ionen.

Nur  hat noch mehr Einwohner.

Das Land ist fast zehnmal so groß wie Deutschland.

In Indien leben viele unterschiedliche 

mit ihren Sprachen und Kulturen.

Über 200 Jahre lang gehörte Indien zu .

Seit etwa 70 Jahren ist Indien ein eigenes Land.

Es gilt als die größte  der Welt.

Die großen bekannten Tiere Indiens sind der Asiatische Elefant, der

 und das Nashorn.

In Indien wohnen sehr viele Menschen in Städten.

Einige davon sind  wie Mumbai.

Mumbai ist die größte Stadt in Indien.

Dort leben 16 Mi�ionen .

Das sind doppelt so viele wie in ganz Österreich.

In Indien spricht man mehr als 100 .

Die meisten Menschen sprechen aber Hindi.

Die indische Regierung verwendet zwei :

Hindi und Englisch.
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